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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 
 

平成２６年４月２３日定例教育委員会が、木曽川庁舎第三会議室に招集された。  
 
１ 定例教育委員会議案案件  
  第２９号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について  
  第３０号議案 平成２６年度学校運営協議会委員の任命について  
  第３１号議案 一宮市社会教育委員の解嘱並びに委嘱について  
  第３２号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい  
         て  
  第３３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  
  第３４号議案 平成２６年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金奨学生の決定につい   
         て  
 
２ 出席委員  

河合委員長 關戸委員 光嵜委員 小川委員 中野教育長  
 
３ 欠席委員  

無  
 
４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

服部教育文化部長 髙崎教育文化部次長 杉山中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

石原学校教育課長 堀学校給食課長 森生涯学習課副主監 吉田スポーツ課長 安達教育

指定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長  
 
５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

村瀬総務課副主監 平野総務課主査 松野総務課主任  
 
６ 傍聴者  
 無  
 

会 議 て ん 末  
 

委員長（午前９時３０分委員長席に着席、開会を宣言）  
ただ今から、４月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を小川委員

と光嵜委員のお二人にお願いいたします。それでは、３月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  
各  委  員  

異議ありません。  
委員長  

ご異議がないようでございますので、３月の定例教育委員会の会議録について承認いた  
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します。それでは本日の議案の審議に入ります。第２９号議案 一宮市教育委員会事務  
点検評価員の委嘱について、ご説明をお願いいたします。 

堀総務課長 

第２９号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関 

する法律第２７条に定める、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況につ 

いての点検及び評価を行うにあたり、一宮市教育委員会事務点検評価員を委嘱するため、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

委員長 

何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第２９号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第３０号議案 平成２６年度学校運営協議会委  
員の任命について、ご説明をお願いします。 

石原学校教育課長 

第３０号議案 平成２６年度学校運営協議会委員の任命について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校における学校運 

営協議会の設置等に関する規則第４条の規定により、本案を提出するものです。（別紙 

（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３０号議案 平成２６年度学校運営協議会委員の任命について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第３１号議案 一宮市社会教育委員の解嘱並び 

に委嘱について、ご説明をお願いします。 

森生涯学習課副主監 

第３１号議案 一宮市社会教育委員の解嘱並びに委嘱について、別紙案を添えて教育委 

員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市小中学校長会役員就任のため、  
社会教育法第１５条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説 

明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３１号議案 一宮市社会教育委員の解嘱並びに委嘱について原案 
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どおり可決いたします。続きまして、第３２号議案 一宮市教育委員会指定管理者にか  
かる実績評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。  

安達教育指定管理課長 

第３２号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい  
て、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、平成２６ 

年３月３１日付け定年退職に伴い、次長相当職の委員が不在となったため、一宮市教育  
委員会指定管理者にかかる実績評価委員会設置要綱第４条第２項の規程により、本案を 

提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３２号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員  
会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きまして、第３３号議案 一宮市 

教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

石原学校教育課長 

受付番号第１号から第１０号について後援内容説明。 

森生涯学習課副主監 

  受付番号第１号から第１２号について後援内容説明。 

吉田スポーツ課長 

受付番号第１号から第７号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課受付番号第６号の第６回観光・まちづくり教育全国大会ｉｎ愛知について、

他の教育委員会の後援はいかがですか。 

石原学校教育課長 

  いただいているパンフレットでは総務省、観光庁、文部科学省、農林水産省という国の

機関の後援が予定されております。地方についてはまだ記載されておりません。 

委員長 

他に何かございませんか。 

委員長 

生涯学習課受付番号第１号のチアフル・きらきら一宮発！旬の家族フェアについて、一

部イベントには保険料等が必要となっていますが、この保険料は子供職業体験に対する

保険料ですか。また、どんな職業体験ですか。 

森生涯学習課副主監 

  職業体験としましては、キャスター、銀行マン、大工さん、受付嬢、音響や照明などの 

職業を体験することができ、この職業体験の保険料と聞いております。 

委員長 

  保険料はすべてに必要ですか。 
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森生涯学習課副主監 

  はいそうです。 

委員長 

  保険料はいくらですか。 

森生涯学習課副主監 

  一律５００円と伺っております。 

委員長 

他に何かございませんか。 

委員 

  学校教育課受付番号第４号のサマーアドベンチャー～夜空にえがく！僕らのシンボル・ 

僕らの思い～について、実施内容を詳しく教えてください。 

石原学校教育課長 

  ３回予定しておりまして、第１回目はスポーツ文化センターで行います。時間は午後１ 

時から午後４時３０分となっております。２回目は大野極楽寺公園でキャンプを行いま 

す。時間は午後１０時から午前５時３０分となっております。３回目は定光寺キャンプ 

場で８月２日の午前９時から３日の午後５時３０分まで１泊２日で行われます。 

委員長 

  参加料はどの回も２，０００円ですか。 

石原学校教育課長 

  全部含めて２，０００円です。 

委員長 

他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長  
全員賛成ですので、第３３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第３４号議案 平成２６年度一宮市一宮・木全・オー  
シマ奨学基金奨学生の決定について、個人情報に関する案件ですので秘密会として、審  
議いたします。  

 
秘密会による審議（原案どおり可決）  

 
委員長  

全員賛成ですので、第３４号議案 平成２６年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金  
奨学生の決定について原案どおり可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終 

わります。次に報告事項をお願いいたします。  
 

報 告 事 項 

 

服部教育文化部長 

  ３月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明）、 
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  経済教育委員会の内容（平成２６年愛知県一宮市一般会計予算、平成２５年度愛知県一 

宮市一般会計補正予算、一宮市出張所設置条例及び一宮市公民館設置及び管理に関する 

条例の一部を改正する条例の制定について、地域の自主性及び自主性を高めるための改 

革の推進を図るための関係法律の整備に関する法律等の施行に関する条例の一部を改正 

する条例の制定について、アイプラザ一宮の設置及び管理に関する条例の制定について、 

尾西運動場改修工事の請負契約の締結に係る議決内容の変更について、千秋公民館建設 

工事の請負契約の締結に係る議決内容の変更についての採択）について 

堀総務課長 

  「教育委員会職員の人事異動について」の決裁の報告について、さわやかエコスタイル  
キャンペーンについて、教育委員会事務局の移転について、中学校の臨時用務員につい  
て 

石原学校教育課長 

  児童生徒数について、小中学校四役一覧について、一宮市小中学校長会組織表について、 

６月定例教育委員会後の市長・小学校長との懇談会等について、インフルエンザによる 

学級閉鎖について 

森生涯学習課副主監 

「生涯学習情報」の発行について、２０１４一宮総合美術展について 

伊藤博物館事務局長 

歴史民俗資料館春季特別展について 

   

そ の 他 

 

堀総務課長 

  ５月・６月・７月・８月の定例教育委員会の日程について、いちのみやの教育を考える 

シンポジウムについて、愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会について、教育委 

員研修について  
 

閉 会 宣 言 

 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


